

la question du logement: «Il y a un manque cruel d'habitations avec des loyers abordables pour les familles.» Mais pas seulement, Valérie Jaggi Wepf aimerait voir s'élever un véritable campus

namiser le centre-ville, une démarche qui passe obligatoirement par la création d'un parking souterrain de grande envergure à la place d'Armes. De même, la PLR veut que la Ville s'engage à garder ses entreprises, en-

Hier soir avait lieu, à l'Aula Magna, le premier grand débat public de l'élection à la Municipalité, en présence des candidats. Nous y reviendrons largement dans notre édition de demain.

Débat lundi avec les candidats à la Municipalité d'Yverdon

L'initiative Ecopop en questions

n vue de la votation du 30 novembre 2014 sur l'initiative Ecopop, la Commission consultative suisse-immigrés (CCSI) organise lundi prochain, à 20 heures, un débat avec les trois candidats à l'élection complémentaire pour la Municipalité d'Yverdon-les-Bains: le socialiste Stéphane Balet, l'UDC Pascal Gafner et la PLR Valérie Jaggi Wepf.

A cette occasion, les candidats pourront s'exprimer l'initiative Ecopop, dans le contexte tendu de l'après-9 février, mais aussi sur ses effets potentiels à

Yverdon. Le débat sera aussi élargi sur le vivre-ensemble dans une ville en forte croissance démographique et qui s'approche des 30 000 habitants. Ce thème sera abordé sous différents angles, notamment éclairés par des personnes habitant la région actives dans des domaines variés (travailleur social, entrepreneur, géographe ou officier de police).

Droits politiques

La population yverdonnoise est cordialement invitée à assister au dialogue et à intervenir avec les candidats. L'événement se tiendra

à l'Hôtel de Ville d'Yverdon-les-Bains A l'issue du débat. des informations sur les droits politiques des étrangers et sur le civisme en pratique sera proposé, ainsi qu'un apéritif avec différentes spécialités organisé par les membres de la Commission.

COM. / RÉD.

Débat avec la participation des trois candidats à la Municipalité organisé par Commission consultative suisse-immigrés (CCSI), lundi 10 novembre, à 20h, à la Salle des débats de l'Hôtel de Ville d'Yverdon-les-Bains (2e étage).

Visite des ateliers de formation professionnelle

Portes ouvertes samedi au Repuis

jeunes en difficultés trouvent leur voie grâce aux structures du Repuis, à Grandson. Afin d'informer plus largement les outils pédagogiques et l'encadrement individualisé

année, des de ce Centre de formation le du site. professionnelle spécialisée, une matinée portes ouvertes est organisée ce samedi. Parents ou toute personne intéressée sont ainsi conviées à visiter les différents ateliers de formation professionnel-

COM. / RÉD.

Portes ouvertes du Centre de formation professionnelle spécialisée du Repuis, à Grandson, chemin du Coudrex 1, samedi, de 8h à